

L'Indépendant, 19/06/24

Font-Romeu-Odeillo-Via : la ville renoue avec la fête de la musique

Vendredi 21 juin au soir, la ville célébrera la musique, retrouvant ainsi un événement qui était balbutiant ces dernières années. Sous la coupe de l'association Yellow train, les musiciens, les chanteurs et autres sonorisateurs vont retrouver un formidable espace d'expression. Plusieurs scènes seront disposées au cœur de la station où se produiront les artistes de tous genres. De la chanson, du jazz, du rock, du classique, de la country mais aussi grands ou petits, amateurs ou professionnels, se succéderont sur une partie de l'avenue Brousse, entre parking Borrell et place du Casino, tout comme sur le parking des Pyrénées. Sur place, restaurants, bars et buvettes devraient subvenir aux attentes du nombreux public. Il est vrai que les Romeufontains, leurs amis des communes voisines et les vacanciers ont toujours fréquenté avec bonheur cet instant plus que musical. Autour de l'organisatrice Yellow train, se sont joints des partenaires motivés par la réussite de l'événement. Tels l'office du tourisme, les commerçants riverains, les bénévoles, non sans l'appui logistique des services techniques municipaux. Une scène ouverte sera à la disposition des musiciens qui souhaiteraient se produire (s'inscrire au 06 71 57 73 04). La scène principale dotée de la sonorisation de Bouillon de culture, occupera la place du Casino tandis que deux autres podiums seront installés, l'un à hauteur de la résidence du Grizzly sur l'avenue Brousse, l'autre sur la place des Pyrénées. Zikup, Tone deaf, Yellow train, Tukela, Blow électrik, les Percubidons et l'école de musique Capcir-Haut-Conflent seront à l'affiche. Entre 18 h et bien après, la rencontre musiciens/public animera cette nuit du solstice d'été. Elle se poursuivra sous les platines des DJ du Maillol et du Dahu.